

# 出エたより

知徳と磨き 技と練る  
出水健児の 意気と腕



第174号 2025年1月発行  
〈発行〉鹿児島県立出水工業高等学校

## 令和6年度ものづくりコンテスト

6月8日(土) 令和6年度ものづくりコンテストが鹿児島工業高校で行われました。木工部5名が出場し1~4位を独占しました。優勝した建築科3年梅園真吾(野田中出身)は、今回の優勝で見事2連覇を達成しました。昨年の九州大会では悔しい思いをしましたが、7月14日(日)に佐賀県で開催された今年度の大会は、九州大会で見事2位を獲得しました。



## 一日体験入学

7月29日(月) 1日体験入学が行われました。今年度は中学3年生のみ対象ではなく、中学生・保護者対象で行いました。参加者全員が建築科、機械電気科の実習などを体験しました。希望者は部活動へも体験入部し汗を流しました。



裏面もご覧ください！  
体育祭・親子ものづくり  
の記事を掲載



## 第62回 体育祭

秋晴れの10月5日（土）に第62回体育祭が開催されました。今年度も午前開催となりましたが、各学年、全員で力を合わせ競技に取り組んでいました。結果は3年生が競技の部・パネルの部ともに優勝しました。



## 親子ものづくり教室 大盛況

7月27日（土）、出水工業高校で親子ものづくり教室が開催され、多数の親子が参加しました。このイベントは、建築科、機械コース、電気コースに分かれ、それぞれの専門分野を活かし親子でものづくりを楽しみながら行う内容となりました。

建築科では「木材を使った鉛筆立て制作」、機械コースでは「アクリル板を使った世界に一つだけの一つだけのプレート制作」、電気コースでは「ファラデーもびっくりくるくる回る電動機制作」に挑戦しました。親子で協力しながらものづくりの楽しさを体験する姿が多く見られました。

参加者からは「子どもと一緒に学べて楽しかった」「専門的な指導がわかりやすかった」と好評の声が寄せられました。この教室は地域との交流を深める良い機会となり、今後も継続して開催される予定です。



★出エインスタ★  
出水工業の今を感じることが出来ます。  
是非ご覧下さい！



@IZUMI.THS\_DEKOU